

# 赤坂

北九州市立赤坂小学校

第6号 文責 梶原 秀朗

### 【学校教育目標】

自ら学び考え、心豊かで、  
心身ともに健康な児童の育成

## 1年生の給食が始まりました！最初のメニューは「カレーライス」でした。

新1年生42名が入学して2週間ほど経ちました。4月20日(金)は、1年生にとって小学校生活初めての給食でした。1年生に向けての「1年生給食開始お楽しみ献立」ということで、メニューは「カレーライス、ミックスフルーツ、牛乳」でした。給食当番の子どもたちもエプロンをつけて、一生懸命に当番の仕事をしていました。当番以外の子どもたちは、手をきれいに洗い自分の席にきちんと座り、おぼんなどの準備をして笑顔で待ちました。どの1年生も「おいしい、おいしい」と言いながら、記念すべき最初の給食を嬉しそうに食べていました。これから6年間給食をたくさん食べて、すくすくと成長して欲しいと願っています。



給食当番さん、一生懸命に頑張っています。

## 学習参観、PTA総会のご出席、ありがとうございました。

今年度最初の学習参観はいかがでしたでしょうか。新年度を迎え、入学や進級の喜びで新たな気持ちで一生懸命に学習に向かうお子様の姿を見ることができたのではないのでしょうか。お忙しい中、ご参観いただきありがとうございました。本校の職員は、始業式、入学式の後の間のない日々の中で、学習参観の準備を同学年等で協力しながら、放課後遅くまで残って準備をしていました。

PTA総会の学校長あいさつの中では、「本年度の児童数や学級数」、「学校教育目標」、「特別支援学級」、「学校いじめ防止基本方針」と「校内いじめ問題対策委員会」、「地域の協力の素晴らしさ」について、話をさせていただきました。特に、「地域の協力の素晴らしさ」については、ここでもう一度お話をさせていただきます。18日(水)に、ふるさと会の方が、2年生とにこにこ学級の野菜の苗の植付けを手伝っていただきました。会の方たちの手際よいご支援のおかげで植木鉢や学級園への植え付け作業を予定通り行うことができました。子どもたちが帰った後も支柱立てをしていただき、少しでも立派な野菜が育つようにしていただきました。本当にすばらしい地域だなと思います。ありがとうございました。



### <卒業式の服装についてのお願い>

新学期を迎えたこの時期に卒業式での服装についてお願いいたします。着物や袴は、移動や階段などの昇降に足を取られたり、着崩れたり、着物で長時間締め付けられて気分が悪くなったりすることがあります。これらが原因で、開式が遅れてしまったり、式が中断してしまったりするトラブルも増えてきている実態がありますが、昨年度は、本校では、着物や袴は0でした。

以上のことから、本年度も着物や袴の着用をご遠慮頂くようお願い申し上げます。ご理解・ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。

### 5月の行事予定表

1	火	たてわりG発表会 体操服販売13:00
2	水	歓迎集会・歓迎遠足
9	水	6校時・内科検診1年～3年
10	木	リコーダー教室3年・クラブ活動
14	月	運動会練習会開始
16	水	6校時
18	金	スクールカウンセラー午前来校
23	水	6校時・6年スクール救命士
25	金	スクールカウンセラー午後来校 水着販売
27	日	第37回運動会
28	月	代休
30	水	運動会予備日
31	木	眼科検診